

*Vice-ministre des affaires
étrangères : Cuba est prête à
entretenir des relations
respectueuses avec les États-Unis*



Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 12 mai (RHC) Cuba est disposée à avoir des relations constructives et respectueuses avec les États-Unis et nous ne voyons pas pourquoi l'actuel président, Donald Trump, s'y opposerait, a déclaré le vice-ministre des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío.

Dans une interview diffusée hier soir sur la chaîne de télévision mexicaine 14, le vice-ministre des Affaires étrangères a souligné que, naturellement, « cela impliquerait de devoir reconnaître que Cuba est un État souverain » sur lequel il a des droits et des prérogatives d'autodétermination.

« Si les États-Unis étaient seulement capables de faire cela, je pense qu'il pourrait y avoir une relation, et s'ils étaient capables d'aborder les intérêts que je dirais stratégiques et qui concernent vraiment l'ensemble de l'Union américaine, la société américaine », a-t-il dit.

Il a fait allusion à l'existence de personnes qui ont fait une carrière politique et se sont enrichies grâce à l'hostilité à l'égard de l'île, mais qui « ne représentent pas nécessairement le sentiment » de la communauté cubaine sur place, ni de la majorité de la société américaine.

Le vice-chancelier s'est dit convaincu que si la majorité du peuple américain était correctement informée et pleinement consciente de la nature de la politique du gouvernement américain à l'égard de Cuba et des dommages qu'elle cause à la population, elle s'y opposerait ouvertement.

En ce qui concerne la position de l'administration Trump à l'égard de l'île, il a souligné la présence d'une grande influence des secteurs anti-cubains, et bien qu'il n'y ait pas eu de déclaration ouverte et déclarée, ils ont déjà pris des mesures.

Parmi celles-ci, outre le maintien sans faille du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington, figure la réinscription de la plus grande des Antilles sur la liste unilatérale des États qui soutiennent prétendument le terrorisme.

À un autre moment de la conversation, Fernández de Cossío a mentionné l'agressivité contre l'île de l'actuel secrétaire d'État américain, Marco Rubio.

« Nous ne savons pas ce qu'il peut penser, nous ne savons pas vraiment quel est son degré d'autorité au sein du gouvernement, ni comment il réagirait à une décision du président à l'égard de notre pays », a-t-il déclaré.

« Mais Cuba n'est pas limitée dans ses relations avec le représentant du gouvernement américain, quel qu'il soit, tant qu'il s'agit d'un dialogue, d'un échange respectueux dans lequel nous exprimons clairement nos positions.

Il a réaffirmé que son pays ne demande pas aux États-Unis de l'argent, des prêts à taux préférentiels, des dons ou un traitement commercial préférentiel, mais quelque chose de très simple : « Que nous soyons traités comme ce que nous sommes ».

« Que nous soyons traités comme ce que nous sommes, c'est-à-dire un État pleinement souverain, ayant la capacité et la détermination de construire son propre avenir de la manière dont il le conçoit, et non de la manière dont les dirigeants des États-Unis le conçoivent », a-t-il souligné.

Ce n'est pas trop demander », a-t-il déclaré, « et c'est ainsi que Cuba entretient des relations avec le reste du monde, à l'exception des États-Unis ». (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382692-vice-ministre-des-affaires-etrangeres-cuba-est-prete-a-entretenir-des-relations-respectueuses-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba